
 

 

REQUERIMENTO Nº 1230/09 
De Informações 

 

“Referentes à frota de viaturas e 

número de agentes da Guarda 

Municipal existentes na Secretaria 

Municipal de Segurança, Trânsito 

e Defesa Civil”.  
 

Considerando-se que, em Santa Bárbara d’Oeste, o número de 

furtos vem crescendo a cada dia mais, tanto em residências, comércios e 

bancos, quanto de veículos automobilísticos, e assim os barbarenses vivem 

com medo de sair de casa, além de terem que ficar trancados como se fossem 

eles os delinqüentes, pelo menos é assim os relatos dos munícipes que chega 

até este vereador, querendo saber o que a Secretaria responsável tem a dizer, 

 

  REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

1. Qual o número real de viaturas existentes na Secretaria Municipal de 

Segurança, Trânsito e defesa Civil? Quantas dessas viaturas estão em boas 

condições de uso, ou seja, encontram-se rodando sem problemas e atendendo 

às necessidades dos munícipes? Quantas dessas viaturas encontram-se 

paradas, ou seja, sem condições de se locomover e quais os motivos? 

 

2. Há previsão de aquisição de novos veículos para atender a demanda da 

Secretaria Municipal de Segurança, Trânsito e Defesa Civil? Se afirmativa a 

resposta, quando isso ocorrerá e quantos veículos poderão ser adquiridos? 

Quais os recursos utilizados para a aquisição desses veículos? 

 

3. Qual o número de agentes que atua na Guarda Civil Municipal? 

 

4. Quantos desses profissionais atuam na ronda diária dos bairros, em 

especial nas Escolas?  O número de Guardas Municipais é suficiente para 

atender à população, no momento em que precisa? Se negativo, qual seria a 

solução? 

 

5. Qual o valor do salário desses Guardas Municipais e qual a carga horária 

deles? Eles têm atendimento psicológico quando necessário? Se afirmativo, de 

que forma isso é feito? 

 

6. Outras informações, caso julgue necessárias. 

 

 Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 13 de agosto de 2009. 



 

 

                                        DUCIMAR DE JESUS CARDOSO 
“KADU GARÇOM” 

-Vereador- 


